

ПРЯНОСТИ & РАДОСТИ

РЕСТОРАН

Сезонное меню
SEASONAL MENU



САЛАТЫ И ЗАКУСКИ

SALADS AND COLD STARTERS



БАБАГАНУШ С МУССОМ ИЗ СУЛУГУНИ И МАРМЕЛАДОМ ИЗ ГРАНАТА 320
Запеченный баклажан с хлебом фокачча, мармеладом из граната и муссом из копченого сулугуни.

BABA GHANOUSH WITH SULUGUNI MOUSSE AND POMEGRANATE MARMALADE
Baked eggplant with focaccia bread, pomegranate marmalade and smoked suluguni mousse.



САЛАТ С АРОМАТНЫМ СОУСОМ И ДОМАШНИМ СЫРОМ 350
Овощной салат с миксом зелени, домашним сыром и ароматным соусом.

SALAD WITH FRAGRANT SAUCE AND HOMEMADE CHEESE
Vegetable salad with mixed greens, homemade cheese and fragrant sauce.



УТИНЫЙ ПАШТЕТ С КОМПОТЕ ИЗ ЯБЛОК 450
Нежный утиный паштет с компоте из яблок и хлебом бриошь.

DUCK PATE WITH APPLE COMPOTE
Tender duck pate with apple compote and brioche bread.



БУРРАТА С ТОМАТАМИ 490
Традиционная итальянская буррата из фермерского молока, подается со спелыми томатами.

BURRATA WITH TOMATOES
Traditional Italian burrata made of farmers milk, served with ripe tomatoes.



САЛАТ СОКО 420
Салат с маринованными грибами, куриной грудкой, рукколой и зеленью, заправленный сметаной и майонезом.

SOKO SALAD
Salad with pickled mushrooms and chicken breast, arugula and greens, dressed with sour cream and mayonnaise.



ФОРШМАК С КОПЧЕНЫМ ЛОСОСЕМ И МОРКОВНЫМ СОУСОМ 590
Форшмак из рубленого лосося горячего копчения и сельди, заправленный сметаной. Подается с хлебом чиабатта, щучьей икрой и морковным соусом.

VORSCHMACK WITH SMOKED SALMON AND CARROT SAUCE
Vorschmack made of chopped hot-smoked salmon and herring, dressed with sour cream. Served with ciabatta bread, pike caviar and carrot sauce.

Просьба предупредить официантов об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания. Please inform your waiter if you have any food allergies.

СУПЫ

SOUPS



КРЕМ-СУП ИЗ КАБАЧКОВ

Нежный крем-суп из кабачков. Подается со слайсами цукини и сметаной.

280

CREAM OF VEGETABLE MARROW SOUP

Tender cream soup made of vegetable marrows. Served with zucchini slices and sour cream.



СУП ИЗ ФАСОЛИ И БЫЧЬИХ ХВОСТОВ

Наваристый суп с красной фасолью и мякотью бычьих хвостов.

460

BEAN SOUP WITH OXTAILS

Rich soup with red beans and boneless oxtail meat.

ГОРЯЧИЕ ЗАКУСКИ И БЛЮДА

HOT STARTERS & DISHES



ШНИЦЕЛЬ ИЗ КРОЛИКА С МУССОМ ИЗ КОПЧЕНОГО СУЛУГУНИ

650

Шницель из кролика с припущенным зеленым горошком, мятой, сыром пекорино и муссом из копченого сулугуни.

RABBIT SCHNITZEL WITH SMOKED SULUGUNI MOUSSE

Rabbit schnitzel with poached green peas, mint, pecorino cheese and smoked suluguni mousse.



ТРЕСКА С ЦВЕТНОЙ КАПУСТОЙ

620

Филе трески с гранатовым соусом и жареной цветной капустой.

COD WITH CAULIFLOWER

Cod fillet with pomegranate sauce and fried cauliflower.



УТИНАЯ ГРУДКА С ПТИТИМОМ

790

Нежная утиная грудка с абхазскими специями, пастой птитим и зеленым соусом.

DUCK BREAST WITH PTITIM

Tender duck breast with Abkhazian spices, ptitim pasta and green sauce.

Просьба предупредить официантов об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания. Please inform your waiter if you have any food allergies.



ПАТАРА СО ЩУКОЙ И ЩУЧЬЕЙ ИКРОЙ

370

Мини-хинкали со щукой подаются со сливочным соусом и щучьей икрой.

PATARA WITH PIKE AND PIKE CAVIAR

Mini khinkali with pike, served with cream sauce and pike caviar.



ВАРЕНИКИ С КАРТОФЕЛЕМ И КВАШЕНОЙ КАПУСТОЙ

280

Домашние вареники с картофелем и квашеной капустой, подаются с жареным луком и сметаной.

DUMPLINGS WITH POTATOES AND SAUERKRAUT

Homemade dumplings with potatoes and sauerkraut, served with fried onions and sour cream.



МУКСУН НА ГРИЛЕ

960

Муксун на гриле, подается с печеным картофелем и домашним лечо.

GRILLED MUKSUN

Grilled muksun, served with baked potatoes and homemade lecho.

ДЕСЕРТЫ

DESSERTS



ФИСТАШКОВЫЙ РУЛЕТ

460

Воздушный рулет с фисташками, малиной и ванильным кремом.

PISTACHIO ROULADE

Fluffy roulade with pistachios, raspberry and vanilla cream.



ЧЕРНИЧНЫЙ ПИРОГ

460

Десерт из миндального песочного теста с черничной начинкой. Подается с кокосовым сорбетом.

BLUEBERRY PIE

Dessert made of almond shortcrust pastry with blueberry filling, served with coconut sorbet.



МОРКОВНЫЙ ДЕСЕРТ С МИНДАЛЕМ

460

Морковный десерт с ванильным кремом и миндалем.

CARROT DESSERT WITH ALMONDS

Carrot dessert with vanilla cream and almonds.

Просьба предупредить официантов об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания. Please inform your waiter if you have any food allergies.



Данное издание является рекламным материалом.
Все цены указаны в рублях. НДС включен. Прейскурант
с выходом и энергетической ценностью блюд
находится на доске информации для потребителей.
Предоставляется гостям по первому требованию

This brochure is an advertising material. All prices are
quoted in rubles inclusive of VAT. Price list with output
weight and energy value is on the consumer information
board. Available upon the first request.